



---

Echos de l'EAP du 5 janvier 2023

---

L'Équipe d'Animation Pastorale (EAP) de la paroisse s'est réunie le 5 janvier dernier.

**Cette rencontre était l'occasion de revenir dans un premier temps sur les derniers rendez-vous vécu, et notamment le temps de l'Avent et de Noël.**

Les cérémonies de Noël ont été appréciées, elles étaient belles, de qualité, avec beaucoup de monde le 24 au soir.

La démarche de l'Avent, avec les invitations du dimanche, a donné lieu à de belles rencontres. Il y a eu des invitations, il y en a encore. On a pris le temps de s'accueillir, cela a permis d'inviter des gens qu'on n'invitait pas...

Les rendez-vous de caté avec les enfants les samedis soirs ont été de très beaux moments, avec une belle découverte de la prière et de la confession pour les enfants.

Enfin, le réveillon solidaire a rassemblé une vingtaine de personnes de tous horizons pour une soirée très sympathique.

L'EAP s'est posée la question des célébrations de réconciliation : il y a eu très peu de personnes, alors que beaucoup de demandes de confession ont été faites hors des temps de célébrations proposées. Cela invite à retravailler la compréhension de ce sacrement, ainsi que les horaires des célébrations et leur communication. Ce sacrement sera l'occasion d'une redécouverte pendant le temps du carême prochain.

#### **Retour sur le projet "bar"**

Une rencontre a eu lieu cette semaine entre la commission immobilier, des membres du bureau de l'association Le Fraternel, la paroisse et le Forum Magdalena, pour mettre au point les derniers papiers et conventions nécessaires, et parler du futur chantier de rénovation de la salle.

L'assemblée générale ce mardi 10 janvier à 20h permettra de présenter au plus grand nombre l'avancée de ce projet et les prochaines étapes.

#### **Renouvellement de l'EAP**

L'EAP dans sa composition actuelle terminera son mandat au début de l'année pastorale prochaine (en septembre). Un premier échange a eu lieu pour définir ensemble les modalités de renouvellement. Il a été décidé qu'une consultation paroissiale serait faite du 1er au 5ème dimanche de carême pour proposer des noms de personnes qui pourraient participer à cette équipe.

#### **Sujets divers**

L'EAP a enfin abordé rapidement d'autres sujets : le pèlerinage à Lourdes en mai prochain, l'accueil du partenaire du CCFD en mars les missions de Frédéric Cussac dans le doyenné, les ventes au profit des JMJ et du pèlerinage des jeunes, le groupe des "recommançants", animé par Pascal, ouvert également à tous les adultes qui le souhaitent.

**La prochaine rencontre aura lieu le 2 février.**